

Los municipios valencianos son los que más caudal pierden en las redes de agua potable

A pesar de reducir en 4 litros/habitante/día las pérdidas lideran la clasificación nacional

J. Sierra, Valencia

La Comunitat Valenciana lidera la pérdida de agua en las redes de agua potable en España, según los últimos datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística (INE) que confirma de otro lado los escasos resultados de las políticas aplicadas desde el año 1996 para invertir esta situación ya que, en conjunto, los municipios valencianos, pese a que han

reducido ligeramente el porcentaje de las pérdidas, han pasado de perder 88 litros por persona y día en 1996 a tan solo 84 en 2004, y de ocupar el segundo puesto ente las comunidades autónomas españolas a ser la que más agua perdía en 2004, último año considerado en la estadística.

Así, mientras el Principado de Asturias perdía 113 litros por habitante y día en 1996 y la Comunitat Valenciana lo seguía con 88, en 2004 Asturias ocupaba un discreto sexto lugar con 70 l/h/día y en Valencia se seguían perdiendo 84 litros diarios, una cifra que la sitúa a la cabeza de las comunidades autónomas que más agua derrochan en sus sistemas de abastecimiento urbano, siempre según fuentes del INE, que mantiene invariables sus criterios de medida pese a los cambios de Gobierno en España.

En el periodo estudiado-1996-2004, la Comunitat ha logrado reducir en 4 litros su consumo mientras que el Principado de Asturias lo hacía en 43 litros y Extremadura aumentaba en en 48.

Mejoría insuficiente

En términos porcentuales, en la Comunitat las redes de saneamiento tienen una pérdida del 4,55% inferior a la de hace unos años, mientras que en otras comunidades autónomas, como la del Principado de Asturias, se han logrado reducciones del -38% que solo son superadas por el País Vasco y la Comunidad de Madrid, donde las reducciones han sido del -65% y del 55,8% respectivamente.

En el polo opuesto se encuentran comunidades como Extremadura (+154,84%)o Galicia (+93,1%), Castilla-La Mancha (+55,56%) y Aragón (+52,17%).

En términos porcentuales, la Comunitat Valenciana ha pasado de tener unas pérdidas del 30,5% en litros/persona y día respecto del total suministrado a pasar al 24,8%, solo superada por Extremadura, donde el consumo era de un 16,6% y se ha pasado al 26,9%.

Mientras tanto, la Comunitat Valenciana mantiene su segundo puesto en pérdidas con un 24,8% solo superado por Extremadura. La situación ha empeorado también en las Islas Baleares, del 18,57% al 23% y en Castilla-León, Castilla-la Mancha, Galicia y la Rioja.

Servicios

-  Enviar esta página
-  Imprimir esta página
-  Atención al lector

[Anterior](#)

[Volver](#)

[Siguiete](#)